
場所：野田市民館  議題：通学体制 など（傍聴は、自由です。） 

【注】開催日を変更することがありますので、田原市教育委員会で日時等を確認した上で、 

参加してください。 

「野田中学校 統合準備委員会だより」 

 平成26年7月17日（木）、午後7時半から野田市民館において第２回統合
準備委員会が開催されました。 

 はじめに、平成26年６月11日、27日両日に行われた、野田小・野田中の
保護者による合同の意見交換会の結果をもとに、統合に向けた学校への確
認事項について代表者から意見や質疑がありました。主な内容は生徒の交
流、クラス編成、学業、部活動、修学旅行、通学体制、情報提供について
でした。 

 今後は主に通学体制について協議していく予定です。 

 

  

 第２号  野田中学校統合準備委員会・田原市教育委員会 発行日 平成２６年８月２２日 

■第２回統合準備委員会を開催しました 

■第３回統合準備委員会は、８月２１日（木） に開催されました 

   次回開催日は、１０月３日（金）午後７時３０分からです 

 田原市教育委員会 
 田原市田原町南番場30－1 

 電話: ０５３１－２７－８６０４  

 FAX: ０５３１－２２－３８１１  

 kyoikukikaku@city.tahara.aichi.jp  

ホームページもご覧ください。http://www.city.tahara.aichi.jp/section/kyoiku/ 

 ▲統合準備委員会 

 ＰＴＡ代表者からの質疑  

 ＜連絡先＞ 

 野田中学校 

 統合準備委員会事務局 

・通学体制 

・交流事業 

・跡地活用 など 

主な協議事項 

 野田市民館 
 田原市野田町籠田６６ 
 電話: ０５３１－２5－０００４  

  FAX: ０５３１－２５－００８５  

◆主な質疑  （Ａ：市教委､学校長） 

Ｑ：行事、部活動など交流活動の 
具体的な内容は。 

Ａ：野田中と田原中で調整が必要に
なるため、内容はこれから検討しま
す。統合に向け子供の不安を希望に
変える大人の配慮が必要です。 

 

Ｑ：クラス編成はどう行われるの
か。   

Ａ：人数的配慮のほか、運動、学
習、音楽面など総合的に考慮し、偏
りのない学級にしていきます。 

 

Ｑ：学業面での両校の差異は。 

Ａ：大きな成績の違いはありませ
ん。他人との順位比較ではなく、 
進路に向けての自分自身の到達度に
目を向けるべきです。 

 

Ｑ：部活動の変更は可能か。 

Ａ：保護者の要望の一つとして理解
しますが、職員会議などで調整が必
要です。今までの積み上げを生かし
ていくのも大切と考えます。 

 

Ｑ：修学旅行のグループ編成は。 

Ａ：楽しい思い出が残るように対応
していきます。 

◆委員からの主な意見 

「子供がなじめるように早く交流  

 活動をしてほしい」（女） 

「田原中の行事の様子がわかれば 

 安心できるようになる」（女） 
 

「早めに学校の情報提供があれば、   

 保護者の不安も解消される」（男） 

「ＰＴＡ役員の人数や選出方法を 

 知りたい」（男） 

 

「スクールバスを検討してほしい」 

           （男・女） 

「子供の安全・安心を第一に考えて   

 ほしい」（男） 


